



**Auszug aus dem Protokoll
des Gemeinderates Fällanden vom 12. Januar 2016**

15.	Gemeindebehörden	15
15.05.	Kommissionen, Behörden, Arbeitsgruppen	
16.04.40.	Repräsentationen, Abordnungen	
	Schulgemeinde Fällanden	
	Neubau Kindergärten und Tagesstrukturen Schulhaus Lätten, Fällanden	
	Gesamtleistungswettbewerb, Nomination Jurymitglied, Kurzbeschluss	

IDG-Status:	öffentlich	X
	nicht öffentlich	

An der Schulgemeindeversammlung vom 25. November 2015 wurde der Projektkredit für den «Neubau Kindergärten und Tagesstrukturen Schulhaus Lätten, Fällanden» bewilligt. Zur Erreichung eines optimalen und wirtschaftlichen Projekts hat die Schulpflege entschieden, einen Gesamtleistungswettbewerb durchzuführen. Die Planungs- und Bauleistungen sollen dabei gemäss den öffentlichen Beschaffungsrichtlinien in einem selektiven oder offenen Verfahren ausgeschrieben werden. Für die Bewerber bedeutet dies, dass sie konkrete Lösungsvorschläge zu konkret umschriebenen Aufgaben erarbeiten müssen, wobei auch die Kosten im Voraus zu berechnen sind.

Für die Auswahl der maximal fünf Gesamleisterteams zur Teilnahme am Wettbewerbsverfahren und für die Beurteilung der eingereichten Gesamleistungsangebote (Projekt mit Pauschalpreis) wird eine Jury eingesetzt, die sich gemäss den SIA-Richtlinien aus fünf Fachpersonen sowie aus vier bis fünf Mitgliedern zusammensetzt, die von der Schulpflege zu bestimmen sind. Auf Wunsch der Schulpflege soll der Gemeinderat aus den eigenen Reihen ein Mitglied für den Einsitz in die Jury nominieren. Als Kriterien für die Nomination werden Interesse für die Aufgabe und Engagement genannt, besonderes Fachwissen wird nicht vorausgesetzt, jedoch ist zu beachten, dass durch die Nomination keine Interessenskonflikte, z. B. im Zusammenhang mit Baubewilligungen, entstehen. Was Termine und die zeitliche Belastung angeht, ist vorzumerken, dass im September 2016 eine zweitägige Jury-Sitzung stattfinden wird. Bis dahin muss ab ungefähr März Zeit zum Studium der diversen Eingaben aufgewendet werden. Der Arbeitsaufwand beläuft sich insgesamt auf etwa vier Tage.

Der Gemeinderat nominiert Pierre-André Schärer, Vorsteher Ressort Hochbau, als Jurymitglied für den Neubau Kindergärten und Tagesstrukturen Schulhaus Lätten, Fällanden.

Mitteilung an:

- Schulpflege Fällanden
- Vorsteher Ressort Hochbau, per E-Mail
- Website; zur Veröffentlichung
- 15.05.
- 16.04.40.

Für richtigen Protokollauszug:



Leta Bezzola Moser
Stellvertreterin Gemeindeschreiberin

Versand: 13. Januar 2016